

Fecha: 13/08/2025 Audiencia: Sección: \$0 Tirada: 0 Frecuencia: DIARIO Vpe pág: \$0 Difusión: 0

Ocupación: 30,66%



Pág: 11

Se inauguró primer dispensador gratuito de preservativos en Curicó

Vpe:

Vpe portada:

El dispositivo ubicado en la Oficina Municipal de la Juventud está destinado a jóvenes de la comuna.

Se llevó a cabo la inauguración del primer dispensador de preservativos femeninos y masculinos en dependencia municipal, transformándose en el primero de la región de estas características.

Esta iniciativa nace desde un trabajo colaborativo entre la Municipalidad de Curicó y su Oficina de la Juventud, Seremi de Salud y SenamEG, a través del programa Mujeres, derechos sexuales v reproduc-

En la ceremonia participaron estudiantes de diferentes colegios y liceos, la Seremi de Salud del Maule. Carla Manosalva: la directora regional de SernamEG. Ana Retamal: en representación del alcalde . George Bordachar, Gina Lorenzini y las concejalas; Paulina Bravo, Pilar Contardo y el concejal Edgardo Reyes.

Esta alianza tiene como objetivo promover el autocuidado, el acceso a la información y el ejercicio de los derechos sexuales y reproductivos de las y los jóvenes de nuestra comu-

Cabe señalar que el apoyo de la primera autoridad comunal, George Bordachar ha sido fundamental. Su visión y compromiso permitirán que los jóvenes desde los 14 años ejerzan un rol preventivo en la promoción del fortalecimiento de su autonomía física v el ejercicio de sus derechos.

Gina Lorenzini, quien representó al alcalde de Curicó, destacó positivamente la iniciativa. «Para mí, representar ahora al alcalde George Bordachar es un tremendo honor. Creo que estamos dando pasos realmente importantes en la responsabilidad sexual y emocional de todos los jóvenes que puedan acceder a una educación, porque esto no es solo colocar un dispensador de preservativo, es educación. Lo necesito, ¿y por qué lo necesi-to?», explicó.

ABASTECIMIENTO

El dispensador pone a disposición material educativo y preservativos femeninos y masculinos, los cuales serán costeados por el Servicio de Salud del Maule quienes los dispondrán mensualmente.

Carla Manosalva, Seremi de Salud del Maule, resaltó la implicancia que tiene preocuparse y ocuparse de las enfermedades de transmisión sexual

«Esta política pública es



que nos permite prevenir infecciones de transmisión sexual, también el VIH, v así podemos tener jóvenes que en un futuro son adultos sanos, son adultos que también que se vuelven responsables. Es por lo que, también junto a SernamEG estas alianzas estratégicas, resultan sumamente importante, porque no es entregar un preservativo por entregarlo, sino que también va acompañado de educación, de talleres, y los recursos sí o sí son bien entregados», aseguró Ma-



ACCESO A MÉTODOS **DE CUIDADOS**

En esta misma línea, la directora regional de SernamEG. Ana Retamal, destacó la posibilidad que tendrán los jóvenes de poder educarse y planificar su maternidad o paternidad.

«La instalación de este dispensador va a entregar a los jóvenes la posibilidad de tener acceso a métodos de cuidado y no tan solo, como decía la SEREMI de la salud, métodos de cuidados para prevenir las enfermedades de transmisión sexual, sino también para planificar nuestros embarazos, que eso es tremendamente importante. Hov día las mujeres ya sabemos y planificamos cuándo tiene que ser la maternidad, porque hay una frase que a mí me gusta mucho, que es «la maternidad tiene que ser deseada o no ser», así de sencillo. Porque las muieres tenemos ese derecho a decidir v dentro de ese derecho a decidir es que hoy día estamos entregándoles el acceso libre, gratuito, fácil, oportuno, para que ustedes puedan hacer valer estos derechos sexuales», finalizó la direc-